

ABSTRAK

Nama: Rena Reptiana, NIM: 141500069, Judul Skripsi: Pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Margin Keuntungan Terhadap Pembiayaan Murabahah pada Bank Muamalat Indonesia Periode 2009-2016.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peran perbankan syariah yaitu sebagai penghimpun dan penyalur dana. Dalam penghimpunan dana, bank syariah mendapatkan dana dari giro *wadi'ah*, giro mudarabah, tabungan *wadi'ah*, tabungan mudarabah dan deposito mudarabah. Bank mendapatkan margin keuntungan dari produk pembiayaan. Pembiayaan murabahah merupakan pembiayaan yang banyak diminati masyarakat di bank syariah untuk membantu perekonomiannya. Pembiayaan murabahah adalah transaksi jual beli barang sebesar harga perolehan ditambah margin keuntungan yang disepakati kedua belah pihak.

Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh Dana Pihak Ketiga terhadap Pembiayaan Murabahah 2) Bagaimana pengaruh Margin Keuntungan terhadap Pembiayaan Murabahah 3) Bagaimana pengaruh antara Dana Pihak Ketiga dan Margin Keuntungan secara bersama-sama terhadap Pembiayaan Murabahah.

Adapun tujuan Penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pengaruh Dana Pihak Ketiga terhadap Pembiayaan Murabahah 2) Untuk mengetahui pengaruh Margin Keuntungan terhadap Pembiayaan Murabahah 3) Untuk mengetahui pengaruh antara Dana Pihak Ketiga dan Margin Keuntungan secara bersama-sama terhadap Pembiayaan Murabahah.

Penelitian ini menggunakan data kuantitatif, yaitu data yang diukur dengan skala numerik (angka). Data penelitian ini merupakan data sekunder, diambil dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh www.bankmuamalat.co.id dan www.ojk.go.id dari triwulan I tahun 2009 hingga triwulan IV tahun 2016.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Berdasarkan koefisien regresi, bahwa secara parsial dana pihak ketiga berpengaruh dan signifikan terhadap pembiayaan murabahah. 2) berdasarkan koefisien regresi, bahwa secara parsial margin keuntungan tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap pembiayaan murabahah. 3) Berdasarkan koefisien regresi, bahwa secara simultan dana pihak ketiga dan margin keuntungan secara bersama-sama berpengaruh dan signifikan terhadap pembiayaan murabahah. Dari hasil koefisien determinasi diketahui besarnya pengaruh dana pihak ketiga dan margin keuntungan terhadap pembiayaan murabahah sebesar 0.902 atau 90.2%, sedangkan sisanya 9.8% (100%-90.2%) dipengaruhi oleh variabel lain diluar model ini, seperti CAR, FDR, ROA, dan sebagainya yang tidak terdapat dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Dana Pihak Ketiga (DPK), Margin Keuntungan dan pembiayaan murabahah.